
Protokoll der FSR-Sitzung vom 02.02.2022

Beginn: 18:21 Uhr

Ende: 19:30 Uhr

Anwesende: Antonia Ellerbrock „Toni“, Benjamin Nettesheim „Benni“, Carolin Hartung „Caro“ (bis
19:23 Uhr), Felix Blanke (bis 19:06 Uhr), Jessica Schega „Jessy“ (bis 19:23 Uhr), Jolanda
Weygandt (bis 19:23 Uhr), Jonas Heintze (bis 19:10 Uhr), Julia Rötten, Lilian Witters
„Lili“, Laura Khaze (bis 19:08 Uhr), Laurits Blank, Lorenzo Nastase (bis 19:23 Uhr),
Marc Sowa (bis 19:10 Uhr), Marena Richter(ab 18:22 Uhr), Mike Stein (bis 19:23 Uhr),
Patrick Haase, Saman Huskalsadat (bis 19:23 Uhr), Simon Korswird, Thomas Häßel,
Timo Reichert (ab 18:22 Uhr),

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Lilian Witters

TOP 0: Hallo (18:21 Uhr – 18:24 Uhr)
Thomas eröffnet die Sitzung. Beim Protokoll vom 19.01.2022 gab es nur redaktionelle Anmerkungen.
Es wird abgeklopft.

TOP 1: Berichte (18:24 Uhr – 18:34 Uhr)

Gremien Bö berichtet als Gremienreferent und im Namen von Laura. Er bittet den AWD, E-Mails
an Personen weiterzuleiten, die sich besser mit dem Thema beschäftigt haben, damit diese
darauf antworten können. Damit soll die Kommunikation verbessert werden und die Referenten
besser informiert werden. Zudem bittet Bö darum, wenn es TOPs bezüglich Gremien im FSR
gibt, die entsprechenden Leute zur Sitzung einzuladen.
Bö meint, dass es Themen gibt, die nicht in den FSR gehören und sowas bitte in die FSV
verschoben werden soll. Falls Grundsatzentscheidungen anstehen, soll das mit der FSV-Leitung
abgesprochen werden. Bö und Laura haben auf die E-Mail der Studentin von letzter Woche
(bezüglich Präsenzklausuren, siehe letztes Protokoll) geantwortet. Laurits als FSV-Vorsitz
stimmt Bö zu. Benni entschuldigt sich.

Watermark Felix berichtet, dass das Watermark-Programm defekt war. Es funktioniert jetzt wieder.

FK Benni berichtet von der FK. Felix ergänzt. Siehe FID #957.

Gremienwahl Felix berichtet, dass mittlerweile die Ergebnisse der Gremienwahlen bekannt sind.
Kleinigkeiten müssen nachgeholt werden, aber nichts, was uns direkt betrifft.

TOP 2: Veranstaltungen (18:34 Uhr – 19:10 Uhr)
Es geht um die FS-Fahrt. Nach Tonies Idee hat Lili die Unterkunft der letzten FS-Fahrt angefragt:
Haus Vielfalt in Rheinland-Pfalz. Die Preise sind seitdem gestiegen, aber schon damals wurde mit
uns ein Extrapreis vereinbart. Die 800€ werden definitiv nicht ausreichen, wahrscheinlich müssten
wir mindestens ca. 1000€ bezahlen. Die Vermieter überlegen aber noch, wie weit sie für uns runter
gehen können.
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Die zweite Möglichkeit wäre ein Gruppenhaus von Natur-bewegt-dich in der Eifel. Die Preise sind
niedriger, aber wir würden nicht die Minndestgruppengröße erreichen, weshalb wir auch hier verhandeln
müssten. Es wären hauptsächlich nur noch Plätze in der Nebensaison (April) frei.
Eine dritte Möglichkeit wäre eine kleine Waldhütte mit 80 qm. Für 20 Personen würden wir hier ca.
960€ bezahlen.

Benni berichtet aus dem BFSG-Katalog und erklärt die Preise. Diese sind für die Unterkunft, Verpfle-
gung etc. wurde sonst durch einen Teilnehmerbeitrag geregelt. Felix merkt an, dass dies noch einmal
zusätzliche Kosten sind. Laura berichtet, dass nach Rechnungen von der Erstifahrt beispielsweise mit
2,50€ p.P. und Mahlzeit gerechnet werden kann.
Es wird hauptsächlich über die Finanzierung mit BFSG-Mitteln, Fachschaftszuschuss und Teilnehmer-
beitrag diskutiert. Laurits merkt an, dass je nach Termin auch noch einmal die Coronalage beurteilt
werden muss.
Lorenzo setzt eine Umfrage für ein Meinungsbild bezüglich der präferierten Unterkunft auf. Thomas
gibt die Abstimmung frei:

Haus Vielfalt Natur-bewegt-dich Waldhütte
13 7 4

Thomas möchte, dass Lili beim Haus Vielfalt nochmal einmal anfragt und stellt einen Eigenbeitrag
zur Diskussion. Felix berichtet aus den Haushaltsplan und erklärt, dass bei momentaner Kalkulation
ein Eigenanteil von 40€ aufkommen könnte. Das wäre zu viel. Er würde gern einen Vorantrage bei
der FK für mehr Geld stellen. Benni sagt, es sei noch Zeit, aber Paul müsste als Finanzer eine
Begründung und Kalkulation schreiben, damit der Antrag gestellt werden kann. Erst am 07.03.
könnte der Antrag bewilligt werden. Leider ist Paul nicht da. Es wird weiter über die Finanzierung
geredet.
Felix schlägt vor, dass wir dem Haus Vielfalt noch nicht zusagen, aber bereits reservieren wollen.
Thomas fragt, ob der Termin überhaupt ok ist. Lili schreibt eine Mail und gibt die neuen Preis- und
Termininfos dann weiter.

In TOP Sonstiges wurden nachträglich folgende Ferien-AWDs bestimmt:
Di, 08.02 Benni, Sinom
Do, 10.02 Benni, Simon
Di, 15.02 Jess, Saman
Do, 17.02 Saman, Zbiggi

TOP 3: Erstis (19:10 Uhr – 19:12 Uhr)
Jolanda berichtet, dass Stadtkyll geantwortet hat. Der Preis beträgt 1650€ und Stadtkyll hätte gern
bis zum 10.02. eine Antwort. Jolanda soll unverbindlich zusagen. Laurits meint, dass es ok ist, solange
noch kein Geld fließt und im Notfall der FSR dafür haften soll. Jolanda erzählt, dass Stadtkyll eine
Anzahlung von 20% in 4 Wochen möchte. Jolanda kümmert sich um alles.

TOP 4: Kultur (19:12 Uhr – 19:14 Uhr)
Caro berichtet, dass eine Mail vom Theather Bonn an Fachschaften kam. Das Theather vergibt 15
Karten an uns für eine Vorstellung an Fachschaftsmitglieder. Sie wollen keine Gegenleistung, nur eine
kurze Umfrage am Ende der Vorstellung, würden sich aber auch über Werbung auf z.B. Instagram
freuen. Das Kulturreferat findet den 06.05. für die Veranstaltung gut und würde das gern abklopfen.
Da es kostenlos und auf Interessensbasis ist, stimmt der FSR zu. Wer Interesse hat, soll sich bei Caro
melden. Um 15 Leute zu finden, kann dies nochmal im FS-Verteiler ausgeschrieben oder ansonsten
an Studierende verlost werden. Caro kümmert sich drum.
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TOP 5: Sonstiges (19:14 Uhr – 19:24 Uhr)

FS-Tag Julia hat wie besprochen eine Umfrage aufgesetzt und ausgewertet. Am besten passt
Samstag der 12.03. Der FS-Tag wir dann stattfinden.

FSV Es soll wieder eine Sitzung stattfinden. Laurits berichtet, dass spätestens in eineinhalb Wochen
eine Terminumfrage rumgeschickt wird. Der Favorit bisher ist Mittwoch, der 23.02. Auf der
nächsten Sitzung sollen unter anderem die nächsten zwei SHKs für die Evaluationen bestimmt
werden, die dann an das BaMa-Büro weiter gegeben werden. Zudem merkt Laurits an, dass
die Website noch nicht aktualisiert ist bezüglich der Neubesetzung.

Ferien-AWD Werden nachträglich für TOP Verantstaltungen besetzt. Nächste Woche ist keine
Sitzung.

Thomas beendet die Sitzung.

Thomas Häßel Lilian Witters

Sitzungsleitung Protokoll
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